Biden firma ley estrella sobre inflación

Incluye más de 400 mmdd en inversiones para impulsar la industria de la energía verde

Washington.— El presidente estadounidense, Joe Biden, firmó ayer su ley estrella, la Ley para la Reducción de la Inflación, que calificó como "una de las más importantes de la historia" del país y con la que busca salir reforzado ante las elecciones legislativas de noviembre, que se celebran en la mitad de su mandato.

"Los demócratas votaron a favor de reducir el déficit para combatir la inflación haciendo que los ricos y las grandes corporaciones paguen una parte más justa, mientras que todos los republicanos se opusieron a exigir que las grandes corporaciones paguen un impuesto mínimo de 15%", apuntó en un acto en la Casa Blanca.

La ley contempla más de 400 mil millones de dólares en nuevas inversiones, casi todas centradas en dar un impulso a la industria de la energía verde en el país y en reducir las emisiones de gases contaminantes.

Habrá un impuesto mínimo de 15% a las compañías con beneficios superiores a los mil millones de dólares, mientras que se reforzará también la agencia de recaudación de impuestos para hacer más difícil evadir el pago de impuestos. La norma también busca impactar en la inflación reduciendo el gasto en sanidad de los ciudadanos, que pagan entre dos y tres veces más que los ciudadanos de otros países por los medicamentos recetados.

Limitaría los costos de los medicamentos por receta a 2 mil dó-



El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, promulgó ayer la Ley para la Reducción de la Inflación durante una ceremonia en la Casa Blanca en Washington.

Jill Biden da positivo al Covid-19

 Kiawah Island, Carolina del Sur. - La primera dama Jill Biden dio positivo al Covid-19 y tiene "síntomas leves", informó ayer la Casa Blanca. El presidente Joe Biden sique dando negativo.

Los Biden están de vacaciones en Carolina del Sur desde el 10 de agosto y la primera dama, de 71 años de edad, empezó a mostrar síntomas el lunes. Jill Biden, al igual que su esposo, recibió dos dosis básicas de la vacuna de Pfizer y dos dosis de refuerzo. Estará tomando el antiviral Paxlovid y se aislará en la casa vacacional durante al menos cinco días.

AP

lares anuales para los beneficiarios del programa Medicare. Ayudaría además a 13 millones de personas en el país a pagar por seguros médicos al extender los subsidios otorgados durante la pandemia de coronavirus.

En la Casa Blanca, Biden señaló la ley como prueba de que la democracia, sin importar cuán largo o complicado sea el proceso, aún puede cumplir con los votantes en EU mientras probó una línea que probablemente repetirá más adelante este otoño, antes de las elecciones intermedias: "El pueblo estadounidense ganó y los intereses especiales perdieron".

"En este momento histórico, los demócratas se pusieron del lado del pueblo estadounidense, y todos los republicanos en el Congreso se pusieron del lado de los intereses especiales en esta votación", dijo Biden, aprovechando el contraste entre su partido y los republicanos. El 6 de septiembre organizará un evento para celebrar la promulgación del paquete fiscal, sanitario y ambiental.

Los republicanos dicen que los nuevos impuestos comerciales de la ley aumentarán los precios, lo que empeorará la pelea de la nación con su inflación más alta desde 1981. Aunque los demócratas han calificado la medida como Ley de Reducción de la Inflación, los analistas dicen que tendrá un impacto apenas perceptible en los precios. • Agencias